



# ロバっ子つうしん

No.6

2024年9月2日

こんがりと焼けた子どもたちの顔に、この一夏の成長を感じている今日この頃。残暑はまだまだ続きますが、秋へと季節が進んでいく中で、沢山の経験をしながら五感を養い、身体を動かし、しっかり休んで食欲、芸術、運動の秋を楽しみましょう。 【垣本】

## たんぼぼ

新しいお友だちが増え、更に賑やかになったたんぼぼぐみ。新しい2人のお友だちも少しずつ泣く時間も少なくなり、保育者を信頼して過ごしてくれています。新しいお友だちが泣いていると、そばに寄って気にかけてくれる微笑ましい光景があります。わらべうたやお歌が好きなたんぼぼぐみのみんなですが、最近は“だるまさん”がお気に入り、保育者が歌いだすと集まってきて、「あっぴっぴ」の所では、両手で頬を掴み、面白い顔をしてくれ、とっても可愛いです。お家でも是非やってみてください。9月もまだまだ暑い日が続くので、引き続き水遊びを楽しんだり、暑さが和らいだらお散歩にも出掛けて行きたいなと思っています。 【松岡】



## ちゅうりっぷ

お水が大好きなちゅうりっぷぐみは、水あそびがどんどん大胆になって来ました。カップやジョーロ、スポンジの使い方も上手になり、いろいろな遊びを工夫出来るようになりました。お部屋では、絵具やクレヨンを使って絵を描く時間が増えたり、自分からベストを着ようとするお友だちがいたり、机上で細かい物をつまんで並べるなどの遊びも楽しめるなど、日々子どもたちの成長が伺えます。9月もまだ暑い日が続きますが、水あそび、シャワー、気温を確認しながらお散歩に出たりなど、元気に過ごしたいと思います。 【片山】



## 9月の予定

3日(火) 引き渡し訓練  
9・10日(月・火) 身体測定  
25日(水) 避難訓練  
28日(土) ふれあいフェスタ

## お知らせ

保育料等の口座振替は毎月27日を予定しています。振替予定金額についてはお手紙にてお知らせいたします。

※保育参加随時募集中です

## 9月1日は防災の日

先日宮崎県で震度6弱の地震が発生しました。その後、南海トラフ地震臨時情報の「巨大地震注意」も発表されています。避難場所や避難経路、備蓄品などをあらためて確認し、日頃の防災意識を高めていきましょう。